
Coordinación  Fenpruss  RM
planteó  problemáticas  más
urgentes al presidente de la
comisión  de  salud  de  la
cámara de Diputados
Los coordinadores nacionales de la región metropolitana, Yamil
Asenie,  Gabriela  Farías  y  Selma  Núñez,  además  de  los
coordinadores de los Servicios de Salud metropolitano central,
oriente, occidente, norte, sur y dirigentes de las respectivas
bases  de  la  región,  se  reunieron  con  el  diputado  Ricardo
Celis, presidente de la comisión de salud de la Cámara de
Diputados. En la ocasión, expusieron al parlamentario sobre
los temas más relevantes para la Coordinación.

Entre éstos se encuentra la importancia y necesidad urgente
que reviste el garantizar la toma periódica de exámenes PCR a
todos  los  funcionarios  y  funcionarias  que  laboran  en
establecimientos  de  salud,  con  el  fin  de  garantizar  la
seguridad en la atención de los usuarios y usuarias, así como
también de las y los trabajadores y sus familias. Un segundo
punto, es la preocupación por la continuidad de los refuerzos
Covid  y  la  ejecución  presupuestaria  en  los  diferentes
servicios de salud, entendiendo que la realidad en algunos
establecimientos es que existe un déficit presupuestario y un
recorte de los recursos en relación a las prestaciones que
cada establecimiento entrega.

Gabriela Farías, coordinadora nacional, expresó que “haciendo
presente nuestro voto político acordado en la última asamblea
nacional, se le informó al diputado el estado de retraso en
que  se  encuentra  el  estudio  de  carrera  para  las  y  los
profesionales”, haciendo hincapié en la importancia que éste
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tiene en el futuro para ellos. Además destacó que “éste es un
anhelo que llevan años esperando los y las profesionales que
se desarrollan en los establecimientos de los servicios de
salud”.

Por otra parte, la coordinadora Selma Nuñez manifestó que
“como  organización  entregamos  al  ministro  una  minuta  para
resolver los temas de cuidado y aún estamos a la espera de
respuestas”.

Junto a los tres temas anteriormente mencionados, se habló
también sobre el proceso de retorno seguro para las y los
profesionales,  ya  que  aún  no  están  las  condiciones  para
retomar en un 100% las actividades presenciales y, además, se
le  hizo  saber  al  presidente  de  la  Comisión  de  Salud  la
situación real y las complejidades existentes para ello, en el
entendido  que  las  funcionarias  que  mayoritariamente  están
trabajando en forma remota son mujeres que a la vez están al
cuidado  de  sus  hijos  e  hijas,  tema  que  genera  una  gran
dificultad para volver a las labores presenciales considerando
que las unidades de cuidado infantil no están en condiciones
para volver a funcionar con el 100% de la demanda.

El diputado tomó nota de todos los puntos presentados por la
Coordinación, comprometiéndose a interiorizarse más sobre las
problemáticas  presentadas,  que  son  fundamentales  para  el
desarrollo de la salud pública.

El coordinador Yamil Asenie evaluó en forma sumamente positiva
la actividad, “solicitando al diputado sus buenos oficios para
abordar estos temas en la comisión salud y hacer presente
estas necesidades al actual ministro”.

Finalmente, todos los dirigentes y dirigentas de la región
coincidieron en que fue una reunión satisfactoria, ya que el
diputado acogió las inquietudes manifestadas y comprometió su
gestión para agilizar respuesta a estas demandas sindicales.


